

## Ehrung ehrenamtlich Tätiger in den Städten und Gemeinden im Kreis Warendorf

Stadt/ Gemeinde	Entscheidung durch Gremium	Inhalt
<b>Ahlen</b>	Die Verwaltung entscheidet, wer geehrt wird.	Die Ehrungen finden jährlich während des Neujahrsempfanges statt. Die Fraktionen werden um Vorschläge gebeten.
<b>Beckum</b>	Der Rat entscheidet, wer geehrt wird.	Bisher wurden selten Ehrungen vorgenommen.
<b>Beelen</b>	Mehrere politische Gremien diskutierten die Anerkennung der ehrenamtlichen Tätigkeiten. Ein Beschluss wurde nicht gefasst.	Es werden jährlich die Betreuer des Jugendtreffs zu einer Wochenendfahrt eingeladen. Zusätzlich haben die Betreuer die Möglichkeit, sich kostenlos fortzubilden.
<b>Drensteinfurt</b>	Das Thema wurde diskutiert, ein Beschluss ist bisher nicht gefasst worden.	Nach 25-jähriger politischer Tätigkeit wird im Rahmen einer Feierstunde ein "Ehrenring" verliehen. Darüber hinaus wurden vier Bürger geehrt, die nicht politisch tätig waren. Es sollen in den nächsten Jahren vermehrt Ehrenamtliche geehrt werden, die nicht politisch tätig waren.
<b>Ennigerloh</b>	Der Rat entscheidet, wer geehrt wird.	Die Stadt Ennigerloh verleiht einmal jährlich eine Ehrenmedaille an Personen, die sich durch ihr ehrenamtliches Engagement ausgezeichnet haben.
<b>Everswinkel</b>	Der Verwaltungsvorschlag wurde seitens des Rates vor einigen Jahren abgelehnt.	Vorschlag der Verwaltung: Ehrenamtliche sollten mit einem Ehrenring oder einer Plakette geehrt werden.
<b>Oelde</b>		Alle Vereine und Verbände werden angeschrieben, ihre ehrenamtlich tätigen Jugendlichen zu nennen. Diese werden dann zu einer Feier bei der Oeldinale eingeladen, speziell zum "Tag des jugendlichen Engagements". Dieser Tag findet jährlich im Mai statt.
<b>Sassenberg</b>	Die Verwaltung entscheidet, wer geehrt wird.	Zu jedem Neujahrsempfang wird jeweils eine Person geehrt, die eine besondere Leistung vorzuweisen hat. Hierbei muss es sich nicht zwangsläufig um eine ehrenamtliche Tätigkeit handeln.
<b>Sendenhorst</b>		Jährlich werden die Schülerlotsen, als Anerkennung für Ihre Dienste, zum Kaffee eingeladen.
<b>Telgte</b>	Die Verwaltung entscheidet, wer geehrt wird.	Seit zwei Jahren werden Personen oder Vereine beim Neujahrsempfang geehrt. Ziel der Ehrungen ist es, im Laufe der Zeit möglichst viele verschiedene Personen oder Vereine auszuzeichnen.
<b>Wadersloh</b>	Ein speziell für diesen Zweck gegründetes Gremium, welches aus den vier ältesten Ratsmitgliedern besteht, entscheidet über die Ehrung.	Die Ehrung erfolgt im Rahmen einer Feierstunde, die alle zwei Jahre im Spätherbst stattfindet.
<b>Warendorf</b>		Bisher wurden keine Personen geehrt.